

Ayer 10 de mayo hemos estado en la Radio Betis, en el programa "Las mañanas de Radio Betis" de Eduardo Carrillo. Ha sido un placer poder estar con él y poder hablar del I Maratón de Fitness "Muévete por la Esclerosis Múltiple" y de las actividades y necesidades de la entidad y los enfermos de esclerosis múltiple.

[http://www.realbetisbalompie.es/es/rtvbetis/canal-radio/?rbb\\_channel=31](http://www.realbetisbalompie.es/es/rtvbetis/canal-radio/?rbb_channel=31) El programa del día 10/05/18, desde el minuto 57 de programa.



